

Kreis Bergstraße

## Energie-Cup für Rathäuser

**[23.04.2013] Einen Energie-Cup für Rathäuser hat die Wirtschaftsförderung Bergstraße gestartet. Ziel ist es, Verwaltungsmitarbeiter zu einem energiebewussten Verhalten zu motivieren.**

Angesichts der angespannten Haushalte von Städten und Gemeinden sind Energie- und somit Kosteneinsparungen von immer größerer Wichtigkeit. Um Kommunen im Kreis Bergstraße für das Thema Energieeinsparung zu sensibilisieren, führt die Wirtschaftsförderung Bergstraße (WFB) jetzt das Projekt Energie-Cup durch. „Bei diesem Wettbewerb soll in den Rathäusern durch ein energiebewusstes Verhalten der Mitarbeiter möglichst viel Strom, Heizenergie und Wasser eingespart werden – ohne dass große Investitionen notwendig sind“, erklärt Matthias Zürker, Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Bergstraße. Gewinner ist nach Angaben der WFB diejenige Kommune, welche prozentual die größten Einsparungen erzielt. Gemessen werde hierzu der Verbrauch von Strom, Heizenergie und Wasser im Vergleich zum Vorjahr. „Erfahrungen ähnlicher Aktionen zeigen, dass Einsparungen im Bereich von 10 bis 20 Prozent machbar sind“, erläutert Ann-Kathrin Weber, Projekt-Managerin der Energieagentur Bergstraße. In diesem Jahr nehmen die Gemeinden Rimbach, Gorxheimertal, Einhausen und Birkenau am Energie-Cup teil. 2014 soll das Projekt mit weiteren Kommunen fortgesetzt werden.

(bs)

Stichwörter: Energieeffizienz, Kreis Bergstraße, Wirtschaftsförderung Bergstraße (WFB)